

Se publica "Amar a la Iglesia" en chino

"Amar a la Iglesia", libro que recoge tres homilías del fundador del Opus Dei, acaba de publicarse en chino con idiogramas tradicionales.

05/12/2001

Esta primera edición lleva el título de "Yiht Ngoi Gaau Wuih", en lectura cantonesa, y ha sido editado por Spring Publications Ltd. en Hong Kong. De este modo, se han publicado ya 12 ediciones de este

libro, en 9 idiomas, que suman un total de 40.000 ejemplares.

"Amar a la Iglesia" contiene las homilías "Lealtad a la Iglesia", "El fin sobrenatural de la Iglesia" y "Sacerdotes para la eternidad". El volumen incluye también dos artículos de mons. Álvaro del Portillo en torno a la figura del fundador del Opus Dei. El hilo conductor de todo el libro es el amor a la Iglesia que predicó y vivió el beato Josemaría, que dijo en muchas ocasiones: "La única ambición, el único deseo del Opus Dei y de cada uno de sus hijos es servir a la Iglesia".

Otras obras del beato Josemaría han sido traducidas al chino. Junto con Amar a la Iglesia, están disponibles las traducciones de Surco, Camino, Santo Rosario, Es Cristo que pasa y Amigos de Dios.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/se-publica-
amar-a-la-iglesia-en-chino/](https://opusdei.org/es-gt/article/se-publica-amar-a-la-iglesia-en-chino/) (19/01/2026)